



# FUTURO INEVITABLE

Por: **Juan Andrés Franco Sánchez**

Algunos años atrás, un joven inventor revolucionó al mundo entero con una nueva biotecnología de robótica y electrónica, un androide creado para que lograra aprender de las actividades humanas y servir de apoyo físico, mental y emocional a su usuario, el new learning assistant scale o más conocidos como los nals.

Pocos meses después de que su creador Daniel Hatsune lanzara su proyecto al público, las grandes empresas, distribuidoras, periódicos, noticieros y asociaciones multinacionales empezaron a comprar y hablar de su nuevo invento revolucionario, Daniel Hatsune pasó de ser un estudiante común y corriente a ser el inventor más grande de este siglo. Lo que a los humanos les tardaba años aprender a los nals les costaba solo semanas su movilidad era casi perfecta y su forma de comunicarse era la mejor hasta la fecha el invento de Daniel revolucionó la medicina analizando enfermedades y proponiendo a los médicos su mejor tratamiento y cuál sería el método de rehabilitación más efectivo la ingeniería creando planos de edificios extraordinarios con una estructura firme y confiable y con el mejor método de trabajo la educación comunicaciones trabajo audiovisual gastronomía cocina investigación científica investigaciones legales y de criminalística también sufrieron cambios drásticos que mejoraron su rendimiento.

Después de algunos años el analfabetismo había sido prácticamente exterminado de la superficie terrestre, la violencia y conflictos civiles habían

cesado, la corrupción en la forma de gobierno pronto sería eliminada, pero lamentablemente este drástico cambio a la realidad trajo sus consecuencias. Los políticos corruptos y gobernadores que se beneficiaban de los ingresos de sus países trataron de detener este enorme salto hacia un futuro mejor intentando eliminar la creación de Daniel, pero las poblaciones de sus propios países no lo permitieron tras su intento fallido de quedarse con su poder trataron de dañar a Daniel con otros métodos. Las fuerzas armadas de sus países no tardaron en intentar utilizar a los nals como armas, pero sus planes fracasaron, ya que la programación de los nals no lo permitía y ni siquiera los mejores ingenieros informáticos pudieron reconfigurarlos, pues su código de programación era demasiado complejo y tenían un escudo de seguridad impenetrable si alguna vez alguien trataba de redefinirlos.

Muchos trataron de comprar los derechos de fabricación para obtener el disco duro y la programación de los nals otros trataron de convencer a Daniel para que reconfigurara a sus creaciones, pero se negaba rotundamente él y sus dos mejores amigos James Carter y Aiden Rodríguez habían creado a los nals con el propósito de ayudar eran un objeto de paz no de guerra sus sueños eran crear un mundo donde no se necesitaran armas para resolver conflictos un mundo sin violencia sin corrupción y sin muertes por causa de ellas. Sus respuestas pacifistas enfurecían cada vez más

a los altos mandatarios dictadores y a sus fuerzas armadas y trataron de asesinar a Daniel para quedarse con su invento, un día en que Daniel haría una entrevista noticiera con sus dos amigos sobre las futuras mejoras de los nals un espectador que estaba sentado en las filas de adelante del teatro donde estaban grabando la conferencia intento matar a Daniel tratando de dispararle, Aiden logro reaccionar a tiempo y se interpuso entre la trayectoria de la bala y Daniel la seguridad capturo al asaltante mientras tanto Daniel sostenía a su amigo que agonizando le entrego un pequeño objeto en sus manos los médicos llegaron en pocos minutos a la escena e intentaron salvarle la vida al joven, aunque Aiden falleció de camino al hospital.

Tras el ataque del asesino, las fuerzas armadas que apoyaban los ideales de Daniel empezaron a investigar los hechos sucedidos, los mandatarios encargados del atentado no tardaron en reaccionar a la situación sabiendo que les quedaba poco tiempo.

Una noche, un grupo de militares asociados a los dictadores corruptos intentaron atentar contra la familia de Daniel y de James, pero cuando entraron a sus hogares no encontraron rastro de sus familias, de los inventores y ni siquiera de sus proyectos habían desaparecido sin dejar rastro.

Unas horas después los nals empezaron a fallar y repentinamente se apagaron, los ingenieros trataron de averiguar porque había sucedido y descubrieron que todos los nals habían sido infectados con un virus que daño por completo su programación y su funcionamiento este suceso conmociono al mundo entero que se sintió dolido por el disturbio que ocurrió en esa madrugada.

Las fuerzas armadas rebeldes que estaban en contra de la idea de un mundo pacífico atentaron contra los países que debilitados en armamento por las ideas pacifistas de Daniel no pudieron hacerle frente a estas y como en los días de antaño una nueva guerra cubrió el mundo entero y el reinado del terror renació sobre la tierra los mandatarios con palabras rudas y seductoras obtuvieron el apoyo de multitudes enormes para poder eliminar los ideales pacifistas prometiéndoles poder y fortunas inimaginables y los enfrentamientos violentos no tardaron en comenzar.

El planeta se dividió en dos bandos, los que apoyaban un futuro pacifista y lucharían hasta la muerte para obtenerlo y los que habían cedido a las palabras seductoras de los mandatarios que les ofrecían poder y riqueza si luchaban a su lado.

El fuego de las balas seso y aprovechó para huir lo más lejos que pudiera del enemigo, el día era frío y la nieve secaba los labios, tras huir durante tres días seguidos sin descanso se detuvo un momento para recobrar fuerzas y a la distancia vio una cueva que parecía un buen refugio para la helada mañana, cuando se acercó para resguardarse del frío cayó en una grieta que estaba tapada por la nieve cuando levantó la vista vio un largo pasillo por debajo de la superficie recobre valentía y se aventuró a ver qué había más allá, bajando unas escaleras había una gran puerta que se abrió apenas la tocó, estiró el cuello para ver qué había dentro y sus ojos brillaron de asombro, decenas de nals se movilizaban de aquí para allá llevando piezas de lo que parecía una gran antena uno de ellos le agarró la mano y lo llevó frente de un hombre de mediana edad, su corazón se aceleró cuando reconoció a aquel hombre, era Daniel Hatsune, el inventor que había desaparecido hace 12 años en la misma fecha del día en que los nals fallaron, el hombre que con su invento le permitió estudiar y convertirse en uno de los mejores ingenieros en robótica y de improviso dijo. Hola Arthur te he estado esperando, necesito tu ayuda para terminar esta guerra.

**FIN**

